

Personil Operasi Mantap Brata Rinjani 2023-2024 Polresta Mataram Rutin Lakukan Cek Kesehatan

Syafruddin Adi - MATARAM.JENDELAINDONESIA.COM

Nov 1, 2023 - 15:20



Mataram NTB – Dalam rangka mendukung kelancaran dan kesuksesan Operasi Mantab Brata Rinjani 2023-2024, Polresta Mataram telah melakukan tindakan preventif yang sangat penting dengan memberikan perhatian khusus terhadap kesehatan para personel yang terlibat dalam pengamanan Kantor KPU Kota

Mataram dan Kantor Bawaslu Kota Mataram, Rabu (01/11/2023).

Bertempat di Lapangan Apel Polresta Mataram pukul 09.00 Wita, Sidokkes Polresta Mataram melaksanakan kegiatan pemeriksaan kesehatan yang mencakup yaitu Saya Selaku Wakaopsres dan personel yang bertugas dalam Operasi Mantab Brata Rinjani. Hasil pemeriksaan kesehatan menunjukkan bahwa kondisi kesehatan para personel berada dalam batas normal, memberikan keyakinan bahwa mereka siap untuk menjalankan tugas pengamanan dengan baik, "Ucap wakapolresta.

Si dokkes menjadi satgasbanops sidokkes Polresta Mataram rutin melaksanakan pemeriksaan kesehatan personil Polresta Mataram yg di libatkan dalam operasi mantap Brata Rinjani jelang pemilu damai 2023-2024.

Saya selaku Wakaopsres mataram mengutamakan kondisi kesehatan personil tetap terpantau dan terjaga dalam melaksanakan tugas operasi mantap Brata Rinjani.

Selain pemeriksaan kesehatan, personel juga diberikan vitamin dan terapi obat sesuai dengan keluhan yang mungkin mereka alami selama menjalankan tugas pengamanan. Pemeriksaan ini dipimpin oleh Wakapolresta dan Kasie Dokkes yang telah memastikan bahwa personel OMB dalam kondisi fisik yang optimal untuk menjalankan tugas mereka.

Langkah proaktif ini bertujuan untuk memastikan keselamatan dan kesejahteraan personel yang terlibat dalam operasi yang penting ini. Dengan pemeriksaan kesehatan dan perawatan yang tepat, diharapkan operasi mantap brata rinjani ini dapat berjalan dengan lancar dan sukses, menjaga keamanan di Kantor KPU dan Bawaslu Kota Mataram serta mendukung penyelenggaraan pemilu yang demokratis dan aman, (Adb)